

„Vergel t's Gott“

sagen wir allen,
die unserer herzensguten Mama

Kreszenz Nigg

geborene Eiterer
* 14. 9. 1922 + 25. 10. 2011

im Leben Freundschaft und Achtung schenkten,
sich in stiller Trauer verbunden fühlten
und auf vielfältige Weise ihre Anteilnahme
zum Ausdruck brachten.



Stille um uns. Stille in uns.
Stille, die unsere Trauer umfängt und trägt.
Stille, in der unser Herz voller Sehnsucht
nach dem geliebten Menschen ist.

Wir brauchen uns nicht zu fürchten.
Sterben ist nur Heimgehen zu Gott.
(Mutter Theresa)

Ein herzliches Vergelt's Gott:

- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- unserem Dekan Franz Hinterholzer, Diakon Johannes Schwemberger, dem Kirchenchor Kauns, den Ministranten und dem Mesner Alois für die feierliche Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- dem Vorbeter Franz
- den Grabmachern Johann und Adolf, sowie den Sargträgern Alois, Anton, Alois und Ferdinand
- den Hausärzten Dr. Philipp Plangger und Dr. Bruno Jörg für die jahrelange medizinische Betreuung
- den Ärzten und Schwestern für die liebevolle Betreuung im Krankenhaus Zams
- Irma und Hubert für die zweijährige liebevolle Pflege in Langesthei
- Frau Irmgard Schwarz für die schönen Kränze und Gestecke
- für die Blumen-, Kerzen- und Messespenden, sowie die Gedenkkerzen und Kondolenzbeiträge im Internet
- der Bestattung Dellemann für die kompetente Unterstützung
- für die zahlreiche Teilnahme am Gebet und allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Kaunerberg, im Oktober 2011

Die Trauerfamilien